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ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA, 
REALIZADA EL VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL DIECINUEVE 

 
Con fundamento en los artículos 87, fracción I, II y III, 88, 89, 91, 92, 93, 94 y 95 de la Ley Orgánica 
de Alcaldías de la Ciudad de México, estando en la Ciudad de México, en la  Alcaldía Iztapalapa, 
siendo las trece horas del veintinueve de agosto de dos mil diecinueve, presentes en la Sala de 
Juntas de la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía 
Iztapalapa, Ciudad de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 

No. Integrantes Área Asistencia 

1 CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
Alcaldía 

Iztapalapa 
Presente 

2 JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS Concejo Presente 

3 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

4 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

5 JOSÉ ANTONIO JIMÉNEZ ISLAS Concejo Presente 

6 SANDRA IBETH CARDONA PULIDO Concejo Presente 

7 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

8 PEDRO DAVID OCHOA SIL Concejo Presente 

9 SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ Concejo Presente 

10 LUIS MANUEL ARIAS PALLARES Concejo Presente 

11 ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ Concejo Presente 

12 DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico 

Presente 

13 
 

GUILLERMO ROCHA RAMOS 

Dirección General 
de Administración 

(Invitado) 
Presente 

14 RAÚL BASULTO LUVIANO 

Dirección General 
de Obras y 

Desarrollo Urbano 
(Invitado) 

Presente 

15 OSCAR LÓPEZ ROSAS 
Dirección General 
Jurídica (Invitado) 

Presente 

16 MARÍA DEL ROCIO LOMBERA GONZÁLEZ 

Dirección General 
de Planeación y 

Participación 
Ciudadana  
(Invitada) 

Presente 

17 MARTHA BEATRIZ LÓPEZ LOPEZ 

Dirección General 
Inclusión y 

Bienestar Social 
(Invitada) 

Presente 
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18 MARÍA ANTONIETA PÉREZ OROZCO 

Dirección 
Ejecutiva de 

Cultura (Invitada) 
Presente 

 
Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, la 
Alcaldesa dio la bienvenida a los participantes, verificó el quórum por medio del Secretario Técnico y 
declaró el inicio de la reunión, sometiendo a consideración de los integrantes del Concejo el orden del 
día, previa lectura del Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, 
desahogándose como sigue: --------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal-------------------------------------------------- 

Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojo la presencia de los diez concejales. -------------- 
2. Análisis y, en su caso, aprobación del orden del día------------------------------------------------------------ 
El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------- 
3. Análisis y, en su caso, aprobación del proyecto de Acta de la Novena Sesión Ordinaria del 

treinta  de julio de 2019-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la dispensa de la lectura del Acta de 

la Novena Sesión, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e 

informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. ------------------------------------ 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del Acta de la Novena 

Sesión; el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó 

el resultado de aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------------- 

4. Presentación del calendario para el análisis del anteproyecto de Egresos de la Alcaldía en 

Iztapalapa del año 2020. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

La Alcaldesa solicitó al Director General de Administración, Guillermo Rocha Ramos, hiciera la 
presentación correspondiente, a lo que realizó la exposición correspondiente. (Anexo 1).-------------------
Posterior a esta presentación, la Alcaldesa agradeció la presentación del informe y se dio paso al 
siguiente punto del orden del día.------------------------------------------------------------------------------------------ 
5. Presentación de los avances del programa de Acupuntura Urbana. -------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó al Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Raúl Basulto Luviano hiciera la 
presentación correspondiente, a lo que realizó la presentación correspondiente (Anexo 2). ---------------- 
Posterior a esta presentación, la Alcaldesa agradeció la presentación del informe y se dio paso al 
siguiente punto del orden del día, no sin antes preguntar al Concejo sí había algún comentario o 
pregunta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Teresa Ortega Rico, solicitó que en virtud de que se hará en breve el análisis del 
presupuesto del año que viene, que se solicite al Gobierno de la Cuidad, mayor recursos para atender 
esta problemática de mitigación de grietas, al no existir más comentarios se dio paso al siguiente punto 
del orden del día.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Asunto Generales------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
El Concejal Luis Arias Pallares señaló que quería retomar el artículo 81 de la Ley Orgánica de 
Alcaldías, en virtud de la supervisión, control del gasto y revisión de cuentas ya que se estaba por 
concluir el tercer trimestre y si bien se habían señalado avances sobre trabajos no eran del todo 
completos por lo tanto propuso se realizara un informe sobre el avance del ejercicio del gasto del 
presupuesto de la Alcaldía con corte en la fecha de la reunión. Dicho informe propuso que contuviera: 
cuánto es el avance ejercido, cuáles son las metas, ya que el concejal considera que es sano para el 
concejo la información.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Alcaldesa señalo que se retomaría entonces el tema e instruyo al Director General de 
Administración, el cual señaló que se prepararía  la información más actualizada posible y mencionó a 
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groso modo el  presupuesto comprometido, ejercido y disponible con el cual cuenta la alcaldía en 
porcentajes a solicitud de la Alcaldesa.------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Socorro Ortiz Chávez, señalo el tema de los trabajadores de limpia voluntarios, los cuales 
son 1500 trabajadores y se encuentran laborando en condiciones poco favorables, y en condiciones 
precarias para desempeñar sus funciones, por lo que la concejala solicito el apoyo para este gremio de 
trabajadores.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa señalo en tal sentido que si bien el tema de los trabajadores de limpia está en manos del 
Gobierno Central de la Ciudad de México, coincidió efectivamente con el señalamiento de la concejala 
Socorro Ortiz Chávez en que es un problema para la ciudad las condiciones de los trabajadores, en tal 
sentido la Alcaldesa propuso hacer un exhorto como concejo ante la autoridad competente en busca 
de mejorar las condiciones de los trabajadores y así  favorecer sus condiciones laborales actuales.------ 
La Concejala Sandra Ibeth Cardona Pulido manifestó su interés por que se realice un Código de 
conducta al interior de la Alcaldía, el cual como propuesta tenga el tema de la no violencia y acoso 
hacia las mujeres dentro de la administración pública, la concejala propuso se participe como Concejo 
para escuchar a las compañeras y de manera incluyente para frenar la violencia y el acoso hacia las 
mujeres, solicito al concejo lo tomen en consideración para su análisis en posterior. -------------------------- 
La Alcaldesa lo tomó en consideración y propuso no tomarlo como tema para la siguiente sesión, si no 
que más bien se procese la propuesta de manera más detallada y se retomara para su desarrollo 
posterior.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván, solicito la palabra y expuso brevemente su interés 
para que la Alcaldía facilitara una audiencia con la titular de la Procuraduría Social a fin de que se 
retome el tema de mantenimiento de las unidades habitacionales, en particular las afectaciones  por las 
grietas así como también los servicios que a su vez presta la alcaldía a estas, ya que en consideración 
del Concejal son temas que se deben de atender a la brevedad posible.------------------------------------------ 
La Alcaldesa señalo que si bien es un tema más particular ya que es una gestión, le instruyo al Director 
General de Obras y Desarrollo Urbano que pregunte a la Procuraduría Social acerca de cuándo va 
intervenir en ese tema y se pueda dar atención oportuna.------------------------------------------------------------- 
La Concejala Janet Morales Sánchez invitó  a las “Matinés de Leyenda” por los pueblos y barrios 
originarios de Iztapalapa y  eventos lúdicos realizados por la Dirección Ejecutiva de Cultura los fines de 
semana y así también solicitar el apoyo de los concejales para que hagan extensiva la invitación al 
público en general.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció y por último hizo la invitación a los asistentes y a los concejales, al evento de 
conmemoración del Grito de Independencia del 15 de septiembre. -------------------------------------------------    
7. Clausura------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció el desahogo de la sesión y solicitó al Secretario Técnico que procediera a la 
clausura de la Décima Sesión Ordinaria de la Alcaldía de Iztapalapa. -------------------------------------------- 
El Secretario Técnico manifestó que siendo las catorce horas con veinte minutos del día veintinueve de 
agosto de 2019, se declara clausurada la Décima Sesión Ordinaria del año dos mil diecinueve del 

Concejo en la Alcaldía Iztapalapa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
en todas sus hojas los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron. -------------------------------- 
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LIC. CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 

ALCALDESA DE IZTAPALAPA 

 

 

 

 

 

JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

JOSÉ ANTONIO JIMÉNEZ ISLAS 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 10/CAI/29-08/2019 de la Décima reunión de dos mil 
diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de agosto 
de dos mil diecinueve. 



  ALCALDÍA IZTAPALAPA 

CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.10/CAI/29/08/2019 

    
 

 

 

 

 

 

SANDRA IBETH CARDONA PULIDO 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

ORLANDO RAFAELREYES 

GÓMEZ GALVÁN 

CONCEJAL 

 

 

 

 

PEDRO DAVID OCHOA SIL 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

LUIS MANUEL ARIAS PALLARES 

CONCEJAL 

 

 

ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 10/CAI/29-08/2019 de la Décima reunión de dos mil 
diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de agosto 
de dos mil diecinueve. 


